



Mujer venezolana es asesinada en Cerro Navia en medio de disputa vecinal: crimen genera preocupación por violencia y xenofobia

Description

Nuevo caso de violencia con resultado fatal conmociona a la comuna de Cerro Navia. La víctima es **Yaidy Garnica Carvajalino**, ciudadana venezolana de 43 años, quien falleció la noche del domingo 15 de junio tras recibir un disparo a quemarropa en la entrada de su casa, presuntamente por parte de vecinos con quienes mantenía una discusión.

De acuerdo con los primeros antecedentes, el hecho ocurrió en el contexto de una celebración familiar por el Día del Padre. La víctima habría sido increpada por un grupo de personas debido al alto volumen de la música en su domicilio. La situación escaló rápidamente hasta que uno de los involucrados disparó una escopeta directamente contra Garnica, frente a la mirada de sus hijos.

El crimen ha generado consternación entre residentes del sector y organizaciones sociales, que han expresado preocupación por el aumento de la violencia y por los posibles elementos de xenofobia y discriminación presentes en el caso. Garnica, quien llevaba años viviendo en Chile junto a su familia, era madre de varios hijos y conocida en su entorno por su participación activa en la comunidad.

La **Policía de Investigaciones (PDI)** y la **Fiscalía Metropolitana Centro Norte** están a cargo de la investigación. Según fuentes cercanas al caso, se están realizando peritajes balísticos y se revisan grabaciones de cámaras de seguridad cercanas al domicilio de la víctima. Hasta el momento, no se han reportado personas detenidas.

Vecinos del sector relatan que existían tensiones previas entre algunos residentes, pero no se habían registrado episodios de violencia de esta magnitud. “Fue algo brutal e inesperado. Escuchamos los gritos, los niños llorando... no se puede creer que una discusión termine así”, comentó una vecina que pidió mantener el anonimato.

Este hecho se suma a otros casos recientes que han puesto en alerta a las autoridades y a organizaciones de derechos humanos respecto al trato hacia comunidades migrantes en zonas urbanas de alta vulnerabilidad. Chile, donde residen más de un millón y medio de personas migrantes, ha experimentado en los últimos años un aumento sostenido en los discursos de odio en redes sociales y ciertos sectores políticos, lo que diversos expertos consideran un factor de riesgo frente a hechos de violencia.

La comunidad venezolana ha manifestado su temor e incertidumbre tras el crimen, solicitando garantías de protección y avances rápidos en la investigación. “Queremos justicia para Yaidy y seguridad para nuestras familias”, declaró un vocero de una agrupación de residentes venezolanos.

El cuerpo de Garnica fue entregado a sus familiares y su funeral se realizará en los próximos días. En tanto, se espera que la fiscalía formalice cargos en cuanto se logre individualizar a los responsables.

Organizaciones migrantes y pro migrantes harán una velación este jueves 19 a las 19:00 hrs en la Catedral Metropolitana de Santiago.



¡Velatón contra los crímenes xenófobos y racistas!

en memoria y por justicia para

**Y AIDY GARNICA
CARVAJALINO**

Catedral de Santiago - Plaza de Armas
(Metro Plaza de Armas)
19 de junio a las 19:00 hrs



El Maipo

Date Created
Junio 2025